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Ata da 14ª Reunião Ordinária da Câmara 

Municipal de Cachoeiro de Itapemirim, 

referente ao 2º Período da 1ª Sessão Legislativa 

da 8ª Legislatura, realizada no dia 07 de 

novembro de 2017. _______________________ 

 

 

 

Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois 

mil e dezessete, sob a Presidência do Vereador Alexandre Bastos Rodrigues, realizou-se a 

Décima Quarta Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Cachoeiro de Itapemirim–ES, 

referente ao Segundo Período da Primeira Sessão Legislativa da Oitava Legislatura, com 

início às quatorze horas e dez minutos, ocasião em que não foram constatadas ausências. / Na 

abertura dos trabalhos, o Vereador Delandi Pereira Macedo fez a leitura da passagem bíblica. / 

A seguir, foram executados os Hinos Nacional Brasileiro e o do Município de Cachoeiro de 

Itapemirim, conforme previsão regimental. / Logo após, a secretária procedeu a leitura do 

Expediente da Mesa, que se constou do seguinte: Indicações: 2703/2017 – Delandi Pereira 

Macedo; 2704, 2705 e 2706/2017 – Brás Zagotto; 2707, 2708, 2709 e 2710/2017 – Dario 

Silveira Filho; 2711, 2712, 2713, 2714, 2744, 2745 e 2746/2017 – Edison Valentim 

Fassarella; 2715, 2716, 2717 e 2718/2017 – Sílvio Coelho Neto; 2719, 2725, 2726, 2727, 

2728, 2729, 2730, 2734, 2735 e 2736/2017 – Paulo Sérgio de Almeida; 2720 e 2721/2017 – 

Alexandre Bastos Rodrigues; 2722, 2723 e 2724/2017 – Rodrigo Sandi; 2731/2017 – Diogo 

Pereira Lube; 2732 e 2733/2017 – Elio Carlos Silva de Miranda; 2737/2017 – Higner Mansur; 

2738, 2739 e 2740/2017 – Alexandre Andreza Macedo; 2741, 2742, 2743, 2747 e 2748/2017 

– Alexandre Valdo Maitan. Requerimentos: 1311, 1317, 1318, 1319, 1320 e 1321/2017 – 

Rodrigo Sandi; 1312/2017 – Wallace Marvila Fernandes; 1313/2017 – Diogo Pereira Lube; 

1314, 1315 e 1316/2017 – Paulo Sérgio de Almeida; 1322 e 1323/2017 – Higner Mansur; 

1325/2017 – Edison Valentim Fassarella. Ofícios: 10/2017 – PMCI – Felipe Ribeiro Macedo 

– Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico; 49 e 50/2017 – Abaixo-assinado da 

população; 1615/2017 – Cleber Luís Silva – Supervisor da Casa dos Municípios; 1616, 1617, 

1618, 1619, 1620, 1621, 1622, 1623, 1624, 1625, 1626, 1627, 1628, 1629, 1630, 1631, 1632, 

1633, 1634, 1635, 1636, 1637, 1638, 1639, 1670, 1671, 1672, 1673, 1674, 1675, 1676, 1677, 

1678, 1679, 1680, 1681, 1682, 1683, 1684, 1685, 1686, 1687, 1688, 1689, 1690, 1691, 1692, 

1693, 1694, 1695, 1696, 1697, 1698, 1699, 1700, 1701, 1702, 1703, 1704, 1705, 1706, 1707, 

1708, 1709, 1710, 1711, 1712, 1713, 1714, 1715, 1716, 1717, 1718, 1719 e 1720/2017 – 

PMCI – Vander de Jesus Maciel – Coordenador Executivo de Administração do Gabinete do 

Prefeito; 1721/2017 – Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo –Theodorico de 

Assis Ferraço – Presidente; 1722/2017 – Câmara Municipal de Anchieta – Tássio Ernesto 

Franco Brunoro – Presidente. Projetos de Lei: 123/2017 – Allan Albert Lourenço Ferreira; 

124, 125 e 126/2017 – Poder Executivo. / Alexandre Bastos Rodrigues (Presidente): — 

Convida para tomarem assento no plenário os Drs. Hernane Shwartz e Bruno Rezende, que 



CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM 
                        ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

  

“Feliz a nação cujo Deus é o Senhor” 
 

Praça Jeronymo Monteiro, 70 – Centro – CEP: 29300-170 – Cachoeiro de Itapemirim – Espírito Santo 
PABX: (28) 3526-5622 – FAX: (28) 3521-5753  

2 
explanarão sobre a campanha “Novembro Azul”. Registra a adesão da Câmara Municipal de 

Cachoeiro de Itapemirim à celebração do “Novembro Azul”, ação de grande importância 

sobre a atitude preventiva dos homens em relação ao câncer de próstata. Agradece a presença 

dos médicos que fazem parte da equipe de oncologistas do Hospital Evangélico. / Na 

sequência, os Drs. Hernane Shwartz e Bruno Rezende falaram sobre a conscientização quanto 

aos cuidados que os homens devem ter sobre o câncer de próstata e responderam todas as 

perguntas levantadas pelos vereadores. / Prosseguindo, teve início o Pequeno Expediente, 

quando usaram a tribuna os seguintes Edis: / Renata Sabra Baião Fiório Nascimento: — 

Diz que foram protocolados e lidos na Casa projetos que tratam da situação da Guarda 

Municipal, como a concessão de adicional de risco de vida e de gratificação, destacando que 

eles não serão votados hoje. Informa ainda que serão apreciados apenas os pedidos de 

urgência para a tramitação desses projetos e que os interessados poderão solicitar o uso da 

Tribuna Livre assim que as matérias entrarem em pauta. Por fim, salienta que nenhum 

vereador, açodadamente e sem conhecer as matérias, colocará em votação algo que impactará 

a vida dos guardas municipais e agentes de trânsito e também as finanças do Município. / 

Diogo Pereira Lube: — Inicia falando sobre o abaixo-assinado protocolado na Câmara 

Municipal, pedindo que o ponto de ônibus localizado em frente à antiga Rádio Cachoeiro não 

seja retirado. Registra, inclusive, que foi procurado por vários comerciantes que são 

contrários a essa medida, alegando que a retirada daquele ponto poderá causar a ruína de 

muitos estabelecimentos do entorno. Finalizando, lembra que grande parte da arrecadação de 

Cachoeiro é fruto do comércio, razão pela qual solicita que o Governo Municipal faça uma 

análise mais criteriosa sobre essa situação. / Higner Mansur: — Registra que protocolou 

uma indicação ao Executivo diante dos graves problemas ocorridos no Empreendimento 

Residencial Otílio Roncetti com as últimas chuvas. Salienta que também fez uma indicação, 

solicitando que o Município desista do recurso relativo às vinte e uma leis do Plano Diretor 

Municipal, as quais foram consideradas inconstitucionais por falta de estudo técnico e de 

audiências públicas. Encerrando o seu discurso, cita que também pede ao prefeito que 

suspenda as intervenções mais profundas no centro da cidade, principalmente as que não 

atentem para a mobilidade urbana. / Delandi Pereira Macedo: — Ressalta que o Executivo 

encaminhou à Câmara dois projetos com o intuito de resolver as cinco Ações de 

Inconstitucionalidade impetradas pelo Ministério Público contra o Município a respeito da lei 

que estabelece as gratificações dadas aos médicos, dentistas, fiscais, procuradores, agentes de 

trânsito, guardas municipais e demais servidores que compõem o quadro da prefeitura. 

Salienta que a administração municipal, por estar preocupada em cortar as gratificações 

desses servidores, que terão queda de 100% em seus salários, fez um estudo e enviou para o 

Legislativo projetos que tratam de escala extra e de adicional de risco, contemplando os 

agentes de trânsito e os guardas municipais, com o objetivo de amenizar possíveis 

dificuldades financeiras dessas categorias. / Leonardo Moreira (Tempo cedido pelo 

Vereador Antônio Geraldo de Almeida Costa): — Em nome da Secretaria de 

Desenvolvimento Econômico, convida os vereadores para o Encontro Internacional Brasil X 

China, no dia 16/11/2017, às 9:30 horas, no auditório do Hotel Bristol, que contará com a 

participação do prefeito e comitiva de secretários da cidade de Nan’an, província de Fujian. 

Explica que o objetivo dessa visita é firmar um protocolo de intenção para irmandade entre 

Cachoeiro e Nan’an, oportunizando novos negócios para os empresários do Município 
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importarem e exportarem produtos. Registra que a assinatura do protocolo de intenção será 

realizada no plenário da Câmara Municipal, também no dia 16/11/2017, às 15:30 horas, com a 

presença do Prefeito Victor Coelho, dos vereadores e do prefeito de Nan’an. / Allan Albert 

Lourenço Ferreira: — Diz que apresentou um projeto tratando da proibição de cobrança da 

taxa de religação de água, para o qual pede o apoio dos colegas vereadores, cujo valor 

cobrado hoje é de 48 reais para o restabelecimento do serviço em vinte e quatro horas; 30 

reais, em quarenta e oito horas; e 25 reais, em setenta e duas horas. Segue informando que 

recebeu ligações de guardas municipais dizendo-se contrários ao projeto do Executivo 

dispondo sobre a categoria, visto que nenhum benefício será permanente. Assim, sugere que 

um representante da Guarda Municipal explique o posicionamento da categoria quanto a essa 

proposta. Com relação ao fim do ponto de ônibus próximo à antiga Rádio Cachoeiro, registra 

que também é contra tal medida. / Alexon Soares Cipriano: — Comenta que foi procurado 

por um pequeno empresário, reclamando que recebeu do Município o alvará de 

funcionamento e a licença ambiental, além do alvará do Corpo de Bombeiros, mas que a 

Vigilância lhe negou o alvará sanitário para que a sua empresa funcionasse, sendo, portanto, 

necessário verificar essa situação. Com relação aos projetos do Executivo que dispõem sobre 

os agentes de trânsito e os guardas municipais, diz que é preciso ouvir um representante da 

categoria e acrescenta que o seu voto será de acordo com o desejo dos servidores envolvidos. 

/ Em seguida, teve início o Grande Expediente, ocasião em que ocuparam a tribuna, por 

ordem de inscrição, os seguintes Edis: / Rosinaldo dos Santos Correia (Tempo cedido pelos 

Vereadores Allan Albert Lourenço Ferreira e Diogo Pereira Lube): ⸻ Pede aos 

vereadores que façam algumas adequações aos projetos do Executivo que tratam da situação 

dos guardas e dos agentes de trânsito. Explica que um desses projetos trata do aumento de 

vinte e quatro horas na carga horária desses profissionais, que hoje é de quarenta horas 

semanais, para terem 90% a mais no salário, e o outro dispõe sobre adicional de 30% de 

periculosidade. / Renata Sabra Baião Fiório Nascimento: ⸻ Propõe que seja feita uma 

reunião no plenário da Câmara, na sexta-feira, às 14:00 horas, com os guardas e aos agentes 

de trânsito para a discussão de propostas para esses projetos. Lembra que, se os projetos não 

forem votados, esses profissionais podem não receber no mês de dezembro. Registra que não 

se pode votar nada condicionado, já que, se alguma coisa for revogada, os guardas e os 

agentes poderão perder a outra, sendo preciso diferenciar “direito” de “acerto de contas”. / 

Higner Mansur: — Ressalta que o Plano de Mobilidade de Cachoeiro é um belo trabalho, 

mas que a população não o conhece, já que não compareceu às reuniões para discutirem sobre 

esse documento. Diz que apoia os comerciantes e os usuários de ônibus que se manifestaram 

contra o fim do ponto próximo à antiga Rádio Cachoeiro, destacando que o governo não 

ouviu a sociedade. / Pedro Rodrigues Gomes (Tempo cedido pelos Vereadores Edison 

Valentim Fassarella, Brás Zagotto e Alexon Soares Cipriano): ⸻ Registra que, se o 

governo quiser resolver essa questão dos agentes de trânsito e dos guardas municipais, a 

melhor maneira será incorporar a gratificação ao salário deles, acrescentando, inclusive, que 

já existe decisão do Tribunal de Justiça em favor dos auditores fiscais, em processo 

semelhante. Frisa que a atitude do Ministério Público com relação a essas duas categorias é 

desumana, visto que propõe uma ação para retirar direitos e vantagens em cima dos 

vencimentos. Repete que o prefeito pode decidir essa questão, incorporando a gratificação ao 

salário dos agentes de trânsito e dos guardas, que já recebem isso há dezessete anos. / Delandi 
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Pereira Macedo: ⸻ Concorda com a reivindicação dos guardas municipais e dos agentes de 

trânsito para que a gratificação seja incorporada ao salário, mas defende os projetos do 

Executivo para que os servidores, contemplados de acordo com o artigo 151, não percam os 

benefícios. Salienta que o prefeito está seguindo orientação da procuradoria do Município 

para não cair em improbidade administrativa. Lembra que o presidente da Câmara já deixou 

bem claro que não toma nenhuma decisão se a procuradoria da Casa não der parecer 

favorável, mesmo que prejudique os vereadores. / Antônio Geraldo de Almeida Costa: ⸻ 

Diz que, infelizmente, a solução do problema dos guardas municipais e agentes de trânsito 

não depende da Câmara. Ressalta que é preciso ouvir toda a classe, a qual deve entrar em 

consenso sobre o que é melhor para ela, de maneira a não ficar sem a gratificação. Informa 

que hoje, 07/11, é o Dia do Radialista, lembrando que há mais de trinta e cinco anos ele ocupa 

os microfones de rádios da cidade, e presta uma homenagem aos colegas de profissão. 

Reclama que há três meses os repórteres policiais não estão tendo acesso aos boletins de 

ocorrência, já que o Governo do Estado não quer passar para a população a realidade da 

violência nos Municípios do Espírito Santo. / Wallace Marvila Fernandes: ⸻ Fala sobre o 

Dia Mundial de Combate ao Acidente Vascular Cerebral, doença silenciosa que mais mata no 

Brasil, frisando que as pessoas precisam praticar uma atividade física e se alimentar bem. 

Lembra que o companheiro Buiú faleceu devido a essa doença; assim, sugere que a Câmara 

disponibilize um profissional de enfermagem para aferir a pressão arterial dos vereadores nas 

terças-feiras, que é o dia mais estressante para todos. / Rodrigo Sandi: ⸻ Registra que a 

última semana no Bairro Zumbi foi como um filme de guerra, com tiroteios, homicídios, mão 

cortada com facão, bala perdida, famílias desestruturadas etc., sendo preciso investir em ações 

sociais que libertem as pessoas do crime. Afirma que se sente impotente, pois, em dez meses 

de mandato, a sua comunidade continua do mesmo jeito, pois não consegue levar para lá arte, 

cultura, lazer, esporte nem cursos. Por fim, diz que Cachoeiro não tem uma central do 190 

para atender aos moradores que precisam de ajuda. / Paulo Sérgio de Almeida: ⸻ Ressalta 

que está preocupado com a situação dos agentes de trânsito, dos guardas municipais e de 

todos os servidores da prefeitura, cujos salários estão defasados, além de não receberem 

atenção do poder público. Cita que são mais de três mil servidores municipais e que já 

mudaram os rumos da política na cidade. Lembra que Prefeito Victor prometeu na campanha 

que daria todo o apoio aos servidores do Município e diz acreditar que ele cumprirá tal 

promessa. / Sílvio Coelho Neto: ⸻ Elogia os Vereadores Rodrigo e Ely que lutam em busca 

de melhorias para bairro deles, assim como ele, Sílvio, luta pelo Distrito de Conduru e por 

toda a cidade. Parabeniza os guardas municipais e os agentes de trânsito pela união ao 

reivindicarem seus direitos e explica que os vereadores não podem resolver essa questão. 

Segue registrando que fez indicação para a praça do Bairro Independência, onde não há 

iluminação e há ferragem e arame espalhados, oferecendo risco para quem a frequenta. 

Agradece ao empresário Toninho Zampiroli, que, a seu pedido, doou quatro bancos de 

mármore para a praça da comunidade de Jabuticabeira, em Conduru. Pede ao Governo 

Municipal que tome providências com relação à obra inacabada na Rua José Turini. Comenta 

que o Secretário Santiago disse que licitará toda a obra do CRAS do Bairro Alto 

Independência, o que deve levar pelo menos cinco meses. Cita que, desde março, solicitou a 

feitura de caixa seca em uma estrada de Conduru, mas que até hoje a mesma não foi feita 

devido a ciúmes dentro da secretaria. / Em seguida, passou-se ao Horário das Lideranças. / 
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Higner Mansur (PSB): — Salienta que fica feliz ao ver as demonstrações de independência 

dos vereadores, que não são liderados por ninguém, e sim representantes da comunidade. 

Comenta que dois terços das pessoas que o abordam dizem que não estão gostando do 

governo do atual prefeito. / Wallace Marvila Fernandes (Tempo cedido pelo líder do 

DEM): ⸻ Informa que o Batalhão do Corpo de Bombeiros está querendo retirar quatorze 

militares e viaturas de Cachoeiro para remanejá-los para outros lugares, o que considera um 

absurdo, visto que não há SAMU aqui e os bombeiros não atendem apenas a Cachoeiro, e sim 

a vários Municípios do Sul, com um efetivo de sessenta e dois militares. / Brás Zagotto (SD): 

⸻ Registra que haverá uma reestruturação do setor de Educação, o que vai alterar o 

funcionamento do ensino básico, o qual será coordenado pelo Município, e do fundamental, 

que ficará sob a responsabilidade do Estado. Diz que foi até a Escola Áurea Bispo Depes se 

informar sobre a demanda das matrículas e que a primeira regra será garantir vagas para 

alunos com deficiência e a segunda, respeitar a região geoescolar, ou seja, as vagas serão 

destinadas aos alunos da região próxima ao colégio. Informa que o prefeito atenderá ao TAC 

do Ministério Público para a feitura do parque ecológico sem demolir as construções 

existentes na Ilha da Luz. / Alexon Soares Cipriano (PROS): ⸻ Diz que, amanhã, 

participará de uma reunião do seu partido em Vitória, quando serão discutidas as diretrizes da 

sigla para 2018. Registra que, após reunião com a secretária de Educação, ficou acordado que 

não haverá nenhuma mudança para 2018 na CEI Maria Silotti, no Bairro BNH, a qual teria 

turmas extintas, o que afetaria as crianças do Bairro Coramara, que também são atendidas por 

aquela unidade. Cita que ele reivindicou a ampliação das vagas na citada escola diante da 

existência de fila de espera, com trezentas crianças, considerando que creche é um direito 

previsto em lei. / Delandi Pereira Macedo (PSC): ⸻ Fala sobre a matéria veiculada no 

Jornal A Tribuna, tratando da liberação do Tribunal de Contas para que os vereadores recebam 

o 13º salário. / Edison Valentim Fassarella (PV): ⸻ Diz que a Procuradoria Seccional da 

Fazenda Nacional, seção Cachoeiro, está se mudando para Vitória, sendo mais um órgão que 

o Município está perdendo. Convida a todos para participarem da feira de artesanato que 

ocorrerá na praça do Bairro Paraíso, no próximo final de semana. / A seguir, o Vereador 

Rodrigo Sandi foi eleito, por unanimidade dos presentes, Ouvidor da Igualdade Racial da 

Câmara Municipal de Cachoeiro de Itapemirim. / Logo após, passou-se à Ordem do Dia, 

dando-se início à 1ª Discussão do Projeto de Lei 79/2017 – Poder Executivo (Reformula a 

estrutura administrativa básica da administração municipal de Cachoeiro de Itapemirim, e dá 

outras providências). / Renata Sabra Baião Fiório Nascimento: ⸻ Registra que há muitas 

coisas para serem analisadas nesse projeto, o qual está totalmente incompatível com as 

necessidades do Município, além de trazer impacto financeiro para Cachoeiro. Diz que esse 

projeto é perigoso e trará alienígenas para o Município, os quais vão tomar as decisões e 

coordenar o futuro da cidade. Lembra que vários vereadores fizeram emendas ao projeto, com 

vistas a melhorá-lo. Analisa que, com a retirada dos servidores efetivos dos cargos de 

secretários, subsecretários, gerentes e coordenadores da administração, os vereadores serão 

menos atendidos ainda em suas reivindicações para a população. / Delandi Pereira Macedo: 

⸻ Registra que o projeto de reforma administrativa é uma maneira de a administração 

implementar sua forma de governar. Frisa que todos os artigos desse projeto devem ser 

analisados e que cada vereador tem a liberdade para apresentar emendas. Salienta que não 

concorda com o que foi dito pela Vereadora Renata de que esse projeto é para alienígenas, 
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pois o atual governo está sendo gerenciado por pessoas competentes deste planeta, destacando 

que é claro que há erros e falhas na proposta, o que é natural. Lembra que esse projeto vai 

ajudar no direcionamento do Município com relação à ADIN que retirou as gratificações dos 

servidores, cortadas a partir de 16/11. Menciona que tal proposta dará suporte para que a 

administração possa fazer a qualificação e a implementação do novo sistema de governo, que 

também fará o controle das gratificações dos funcionários da prefeitura. / Na sequência, foi 

acatada pelo presidente a solicitação do Vereador Elio Carlos Silva de Miranda para que os 

pedidos de informação e os votos de congratulação fossem apreciados em bloco. / 

Continuando, foram aprovados, em bloco, por unanimidade dos presentes, os seguintes 

Requerimentos: Enviando Votos de Congratulação: 1315 e 1316/2017 – Paulo Sérgio de 

Almeida; 1317, 1318, 1319, 1320 e 1321/2017 – Rodrigo Sandi; 1311/2017 – Rodrigo Sandi 

(Requer que o Secretário Municipal de Administração e Serviços Internos de Cachoeiro de 

Itapemirim lhe informe quais os horários da linha de ônibus Cachoeiro X Gironda e se houve 

alguma alteração em 2017); 1313/2017 – Diogo Pereira Lube (Requer informação sobre as 

justificativas que levaram a prefeitura a retirar os artesãos da Praça Jeronymo Monteiro, no 

Centro de Cachoeiro de Itapemirim); 1323/2017 – Higner Mansur (Requer do prefeito 

relatório informando sobre a inundação ocorrida no Empreendimento Residencial Otílio 

Roncete 1, localizado no Bairro Gilson Carone, durante as chuvas que se abateram na cidade 

na semana passada). / Seguindo, foi colocado em discussão o pedido de Regime de 

Urgência para apreciação do Projeto de Lei 124/2017 – Poder Executivo (Dispõe sobre a 

concessão de gratificação por escala extra de trabalho para o cargo da guarda civil municipal e 

agentes de trânsito). / Delandi Pereira Macedo: ⸻ Diz que é importante a votação dos 

pedidos de regime de urgência dos Projetos de Lei 124 e 126/2017 para que esses 

profissionais continuem a receber esse valor, lembrando que as gratificações serão cortadas 

pelo prefeito no dia 16/11. / Posto em votação, o pedido de Regime de Urgência para 

apreciação do Projeto de Lei 124/2017 foi rejeitado por onze votos contra sete do plenário. 

Votaram a favor: Alexandre Andreza Macedo, Brás Zagotto, Delandi Pereira Macedo, Ely 

Escarpini, Higner Mansur, Renata Sabra Baião Fiório Nascimento e Sílvio Coelho Neto. 

Votaram contra: Alexandre Valdo Maitan, Alexon Soares Cipriano, Allan Albert Lourenço 

Ferreira, Antônio Geraldo de Almeida Costa, Dario Silveira Filho, Diogo Pereira Lube, 

Edison Valentim Fassarella, Elio Carlos Silva de Miranda, Paulo Sérgio de Almeida, Rodrigo 

Sandi e Wallace Marvila Fernandes. / Seguem justificativas de voto. / Higner Mansur: ⸻ 

Diz que é favorável a que todos os direitos dos servidores sejam repostos. Comenta que os 

servidores deveriam pressionar o prefeito e que, como disse o Vereador Delandi, poderá haver 

problema maior ainda se o projeto não for aprovado. / Delandi Pereira Macedo: ⸻ Frisa que 

os vereadores não serão culpados de os guardas municipais e agentes de trânsito receberem 

um valor a menor em seus salários. Salienta que, como o pedido de urgência não foi 

aprovado, a demora será maior para a votação do projeto. / Wallace Marvila Fernandes: ⸻ 

Diz que votou contra o pedido de urgência, ouvindo a demanda dos servidores envolvidos na 

questão. / Alexandre Andreza Macedo: ⸻ Confessa que votou de forma equivocada, mas 

entende que os guardas e os agentes de trânsito querem ter o direito de argumentar com o 

governo sobre a situação e também com a Câmara. / Antônio Geraldo de Almeida Costa: ⸻ 

Analisa que o governo precisa chamar as classes envolvidas para discutir futuros ajustes e 

deixa claro que votou de acordo com o pedido dos servidores. / Elio Carlos Silva de 



CÂMARA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM 
                        ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

  

“Feliz a nação cujo Deus é o Senhor” 
 

Praça Jeronymo Monteiro, 70 – Centro – CEP: 29300-170 – Cachoeiro de Itapemirim – Espírito Santo 
PABX: (28) 3526-5622 – FAX: (28) 3521-5753  

7 
Miranda: ⸻ Comenta que mudou o seu voto de acordo com a solicitação de vários guardas e 

agentes de trânsito, que querem mais tempo para dialogar com o governo. Pontua que a 

responsabilidade pela perda dos 100% de gratificação no dia 16/11 não é dos vereadores. / 

Dando prosseguimento, foi aprovado, por dezesseis votos contra dois do plenário, o pedido 

de Regime de Urgência para apreciação do Projeto de Lei 125/2017 – Poder Executivo 

(Disciplina os procedimentos relativos ao repasse de depósitos judiciais, administrativos ao 

Município de Cachoeiro de Itapemirim, autoriza o Poder Executivo Municipal a abertura de 

crédito especial para a inclusão de despesa não prevista na Secretaria Municipal de Fazenda, e 

dá outras providências). Votaram a favor: Alexandre Andreza Macedo, Alexandre Valdo 

Maitan, Alexon Soares Cipriano, Allan Albert Lourenço Ferreira, Antônio Geraldo de 

Almeida Costa, Brás Zagotto, Dario Silveira Filho, Delandi Pereira Macedo, Edison Valentim 

Fassarella, Elio Carlos Silva de Miranda, Ely Escarpini, Higner Mansur, Paulo Sérgio de 

Almeida, Rodrigo Sandi, Sílvio Coelho Neto e Wallace Marvila Fernandes. Votaram contra: 

Diogo Pereira Lube e Renata Sabra Baião Fiório Nascimento. / Logo após, foi colocado em 

discussão o pedido de Regime de Urgência para apreciação do Projeto de Lei 126/2017 – 

Poder Executivo (Dispõe sobre a concessão de adicional de risco de vida para os ocupantes 

dos cargos de guarda civil municipal e agentes de trânsito). / Renata Sabra Baião Fiório 

Nascimento: ⸻ Frisa que esse adicional já é previsto em lei desde 2012 e que não há 

discussão de que os guardas e os agentes de trânsito não sejam merecedores de receber isso, 

independente se recebem ou não gratificação. / Brás Zagotto: ⸻ Diz que não sabe nem como 

votar, pois o seu desejo é que os guardas municipais e os agentes de trânsito recebam seus 

salários no final do mês com a gratificação. / Renata Sabra Baião Fiório Nascimento: ⸻ 

Salienta que, lendo a mensagem do projeto, parece que não há urgência na votação dele. 

Afirma que o interesse dos vereadores é colaborar com os servidores. / Diogo Pereira Lube: 

⸻ Comenta que votou contra o pedido de urgência do projeto anterior, porque não tinha 

conhecimento da matéria. Assim, diz que não vota a favor de nada que não saiba do que se 

trata e também para não acumular projetos para a procuradoria e a Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação. / Delandi Pereira Macedo: ⸻ Deixa claro que o prefeito está pedindo 

urgência para a votação do projeto para que os guardas municipais e os agentes de trânsito 

não tenham seus salários diminuídos no final do mês. Então, pede aos vereadores que votem a 

favor do regime de urgência, atendendo a uma solicitação dos guardas municipais e dos 

agentes de trânsito. / Elio Carlos Silva de Miranda: ⸻ Alerta que o serviço dos guardas, que 

estão desarmados, fica cada vez mais perigoso e é urgente que seja aprovado o Projeto de Lei 

126/2017, reparando um erro de anos, visto que tais profissionais já poderiam estar recebendo 

esse adicional. / Posto em votação, o pedido de regime de urgência para apreciação do 

Projeto de Lei 126/2017 foi aprovado por unanimidade dos presentes. / Em seguida, a pedido 

do Vereador Delandi Pereira Macedo, na forma do artigo 123 do Regimento Interno, a 

secretária procedeu a leitura do Projeto de Lei 126/2017. / Delandi Pereira Macedo: ⸻ 

Justifica que solicitou que o projeto fosse lido na forma do artigo 123 do Regimento Interno, 

pois, assim, o prazo para as emendas já começa a contar a partir de agora, havendo mais 

agilidade para a votação do mesmo. / Higner Mansur: ⸻ Diz que achou estranha a 

explicação do Vereador Delandi. / Brás Zagotto: ⸻ Diz que os dois projetos serão apreciados 

como se tivessem passados os pedidos de urgência, já que eles serão votados até o final do 

ano, na limpeza de pauta. / Alexandre Bastos Rodrigues (Presidente): ⸻ Registra que, a 
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pedido dos Vereadores Delandi e Alexon, está marcada uma sessão extraordinária para o dia 

13/11/2017, às 14:00 horas, quando serão ouvidos os Secretários de Limpeza Urbana, Paulo 

Miranda, e a Secretária de Educação, Cristina Lens. / E nada mais a ser tratado, foi encerrada 

a presente Reunião, da qual eu, Dilena Cláudia Tessinari Modesto Lucas, Redatora de Atas, 

lavrei após redigi-la. __________________________________________________________ 
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